



## La Russie et la Chine testent les défenses de l'Alaska

- Ezekiel Malone
- [25/02/2025](#)

La Russie et la Chine intensifient leurs activités dans la zone d'identification de défense aérienne autour de l'Alaska, selon *National Interest* le 19 février. Le Commandement de la défense aérospatiale de l'Amérique du Nord (NORAD) s'attend à ce que cette tendance se poursuive.

**Pourquoi c'est important** : Cette situation devrait préoccuper les États-Unis, car non seulement des puissances étrangères empiètent sur leur territoire, mais la Russie et la Chine, deux ennemis de l'Occident dotés d'armes nucléaires, travaillent en étroite collaboration.

**Toute l'histoire** : La Russie et la Chine ont patrouillé conjointement dans la zone d'identification de défense aérienne autour de l'Alaska pour la première fois en juillet 2024. Les chasseurs du NORAD en provenance des États-Unis et du Canada se sont précipités pour intercepter la patrouille.

Depuis lors, l'activité russe à proximité de la zone d'identification a atteint des niveaux bien plus élevés qu'avant l'invasion de l'Ukraine. La Chine suit maintenant l'exemple de la Russie.

La Russie a également intensifié ses activités près de la côte est des États-Unis, incitant le NORAD à déployer des F-16 au Groenland.

**Perspective prophétique** : La Bible prophétise que la Russie et la Chine seront à la tête de l'alliance militaire la plus brutale de l'histoire de l'humanité. Leur rapprochement et leur agressivité croissants préparent le terrain pour l'accomplissement de cette prophétie.

**En savoir plus** : Lisez notre livret gratuit [La Russie et la Chine selon la prophétie](#)